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VÁLBER SALARINI, Vereador, investido de suas
atribuições legais, requer à Mesa após ouvido o egrégio Plenário, que seja encaminhado
ao Senhor Edivai Petri, DD. Prefeito Municipal de Anchieta. expediente, onde
solicita o que segue:

Que V. Ex.'"" que possui a sensibilidade e visão de um dos
maiores administradores do Estado do Espírito Santo, sabendo dos riscos que os nossos
jovens correm com o avanço das drogas para o meio das famílias, destine ao projeto
Anchieta Rumo ao Futuro maiores incentivos para o próximo ano. É válido destacar
que o projeto já possui 830 inscritos e 1400 atendimentos, em importantes áreas
esportivas como; Capoeira. Futebol de Campo. Iniciação ao Vôlei, Beach Soccer.
Karatê, Hidroginástica e Atletismo. Atualmente o projeto vem sendo desenvolvido nas ^
comunidades Iriri, Recanto do Sol, Parati e Anchieta Sede. Dessa forma, acreditamos "
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que o projeto pode chegar a outras comunidades, atendendo a um numero ainda maior '
de jovens. g.
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Tendo em vista a grandiosidade do projeto desenvolvido
pela Gerência de Esporte, que tem buscado através de seus brilhantes profissionais, líí
trabalhar e valorizar uma das prioridades da atual gestão que é oferecer políticas ^
públicas focadas em nossas crianças, adolescentes e jovens, com a certeza de que assim
estaremos fazendo o maior investimento da história de nosso Município, associando a %
Educação ao Esporte, utilizando este, como ferramenta e como atividade fundamental ^
para a formação do ser humano. Assim com o apoio da sociedade Anchietense. e ^
firmada em uma sólida base politico-institucional defendemos a idéia de que a
disciplina, a vida saudável e o bom exemplo, valores que o esporte prega tem mudado a
realidade social e os objetivos de vida de nossa juventude.

Diante do exposto, solicito a V. Ex.^ que destine atenção e
incentivos para o projeto, sabendo que breve será o maior do Estado do Espírito Santo.

Plenário Ulissesüuimarães. 16 de dezembro de 2010.


